

2025-02-20

Huacho Díaz reconoce labor del Ejército Mexicano para el bienestar de los yucatecos

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://lanetanoticias.com/politica/huacho-diaz-reconoce-labor-ejercito-mexicano-bienestar-yucatecos/>

Al encabezar la ceremonia del CXII Aniversario del Ejército Mexicano, el gobernador Huacho Díaz Mena destacó la disciplina, el valor y la solidaridad de las y los soldados, quienes día a día dedican su vida al servicio de la patria y trabajan para garantizar la soberanía de la nación, la seguridad y el bienestar de las familias de Yucatán y del país.

Acompañado de la presidenta honoraria del Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia (DIF) Yucatán, la maestra Wendy Méndez Naal, el mandatario estatal afirmó que el Ejército ha sido pilar fundamental en la historia de México, pues a lo largo de 112 años ha demostrado su inquebrantable lealtad, compromiso y amor por la patria, además de que representa un brazo solidario del pueblo en los momentos más difíciles.

En nombre del pueblo yucateco, Huacho Díaz expresó su agradecimiento al Ejército Mexicano, pues su presencia ha sido clave para garantizar la paz y el bienestar de la gente; además, ha colaborado incansablemente en tareas de seguridad pública, auxilio a la población en situaciones de emergencia y, más recientemente, en la construcción de proyectos estratégicos como el Tren Maya, obra de gran relevancia para el Renacimiento Maya, que trae desarrollo al sureste del país y sus comunidades.

Finalmente, el gobernador expresó su agradecimiento al Gobierno de México y a la presidenta Claudia Sheinbaum por el apoyo al desarrollo de Yucatán y a esta institución, para que pueda continuar desempeñando su labor con honor y dedicación en favor del pueblo de Yucatán y de México.

Por su parte, el comandante interino de la X Región Militar, general de brigada Cristóbal Lozano Mosqueda, reafirmó el compromiso de la institución de continuar siendo un baluarte de paz y seguridad en el país, fortaleciendo la patria y su legado.

En ese sentido, agradeció a Huacho Díaz por reconocer la importancia de esta institución y promover una colaboración que robustece la labor de los soldados de México.

Estuvieron presentes la presidenta de la Mesa Directiva del Congreso local, Estefanía Baeza Martínez; la magistrada presidenta del Tribunal Superior de Justicia y del Consejo de la Judicatura del Poder Judicial del Estado, María Carolina Silvestre Canto Valdés; los comandantes de la 32 Zona Militar, general de brigada Bernardo Reginaldo Reyes Herrera, y de la Novena Zona Naval, vicealmirante cuerpo general Héctor Rafael Solís Hernández; el jefe de Estado Mayor de la Décima Región Militar, general de brigada Estado Mayor Luis Valentín Iglesias Solórzano; el director general del Tren Maya, general de brigada Óscar David Lozano Águila.

También el coordinador estatal de la Guardia Nacional en Yucatán, comisario David Morales Hernández; los titulares de las secretarías General de Gobierno del Estado de Yucatán (SGG), Omar Pérez Avilés, y de Seguridad Pública (SSP), Luis Felipe Saidén Ojeda; el Fiscal General del Estado de Yucatán, Juan Manuel León León (FGE); el comandante de la Base Aérea Militar número 8, general de grupo piloto aviador Magdaleno Castañón Muñoz, y el representante del Ayuntamiento de Mérida, Edgar Ramírez Pech.